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アンケ－ト集計結果総数　126名
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会場の地図など案内分と一緒に載せて頂くと助かります。

スタッフセミナーの日時を早めに知らせて欲しい。

褥瘡の発生から対策までわかりやすくとても勉強になりました。また、今ま
で行っていた体交や移動が間違っていたことを知り、今後のケアに役立
てたいと思います。

非常に良かった

在宅ケアスタッフだけでなく家族の方にも指導が必要だと思いました。

治療の困難は十分に認識できたが、予防によって改善できることなど再認識した。

③協議会への要望等

先生の講義のDVDなどがあれば欲しいです。職場の勉強会に使用したいです。

褥瘡や誤嚥性肺炎等の講義内容をして欲しいです。

実演を兼ねるときは時間をもっと長くして欲しい。

在宅の認知症ケアを実際介護していた方の話が聞きたいです。

ソフト食・つぶし食・刻み食についての講義をお願いします。

様々な用具を活用したセミナーを今後とも期待したいと思う。

このレベルの講習だととても集まりがいがある

講師の質の向上をお願いします。

年3～4回このような研修を行っていただきたい

平成1９年第3回スタッフセミナー参加者

褥瘡についての誤解も多くあったので、今後の介護につなげていきたいです。

杷木で18時30分というのは大変だった。中心の朝倉でやって欲しい。月
末でないほうがいい。

②内容・在り方

医療についてのセミナーをもっと行って欲しい

在宅介護の体験談。スタッフの心のケア。

これからも頑張って下さい。ありがとうございました。スタッフの皆様ご苦労様です。

今回のように実技を含めて講話していただくとわかりやすいです。

わかりやすく必要な情報の研修でいつも勉強になります。また、最先端の
話をお願いします。

2007/9/25（水）
処：らくゆう館レクチャーホール

今後の褥瘡予防の選定課題のアイテムが増えたように感じる

褥瘡予防・再発防止ということで具体的でわかりやすくお話いただいたの
でよくわかりました。これからのケアに役立てていきたいと思います。

外力（圧力とズレ）の外し方、外すことの大切さなどを理解しました。

スライドと資料が大きく見やすかった。実技テストのマットレスやずれ防止
になるシートの効果がよかった。

話術がおもしろく実演もあり大変よかった。

在宅酸素療法などの知識を深めたい。

参加者数

ケアマネジャー
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理学療法士

福祉用具専門員

地域包括支援ｾﾝﾀｰ

介護職

その他

看護師

ヘルパー

①講義内容について

栄養士

良かった
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良くなかった
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